



Kimberly Clark México sufre baja de perspectiva a "negativa" por Fitch

Kimberly Clark de México, una compañía que distribuye productos de consumo básico de marcas como Kleenex o Huggies, recibió una baja de perspectiva por parte de Fitch Ratings, una de las principales calificadoras a nivel mundial, a consecuencia del reciente recorte de perspectiva crediticia que sufrió México.

La calificación que sufrió el cambio de perspectiva, de “estable” a “negativa”, corresponde a la de largo plazo en escala internacional en moneda extranjera, dijo la compañía en un comunicado.

El cambio “es consecuencia de la revisión que Fitch efectuó a la perspectiva de México el viernes 9 de diciembre de 2016 a ‘negativa’ desde ‘estable’”, agregó Kimberly Clark en el comunicado.

Fitch anunció el viernes el recorte en la perspectiva crediticia de México por el incremento de los riesgos para el crecimiento económico del país y los retos para estabilizar la deuda pública.